



Strategieforum Jade



Ergebnisprotokoll

Strategieforum Jade:

am 14.06.2016, 19.00 Uhr Kulturhus Jaderberg, Tiergartenstr. 10

Teilnehmer und Teilnehmerinnen:

Irmtraud Hülsmann, Andrea Yasmin Bode, Alto Kirchhoff, Georg Metzner, Rüdiger von Lemm, Rolf Lübben, Nils Rabens, Ulf Luks, Ulrich van Triel, Helmut Höpken, Leah Houy, Gerold Struck, Dr. Kai Pagenkopf, Olaf Michalowksi, Wolfgang Bache

Dörte Völkers, Andreas Pöpken

1. Strandbad Sehestedt

Rolf Lübben berichtete, dass die Deichbaustelle am Strandbad vorraussichtlich September beginnen werde. Zudem habe es vergangene Woche ein Gespräch mit dem Pächter der Gastronomie gegeben, in dem dieser eine angepasste Bestuhlung (Rattan – Möbel) zugesagt habe. BM Kaars wolle die Kosten für Windschutzgewebe, welches die Landwirte für die Laufställe verwenden, ermitteln. Als gemeinsame Aktion sei ein Fischessen geplant. Problematisch sei bei allen Planungen die Stromversorgung in Sehestedt.

Aus der anschließenden Diskussion ergab sich, dass der Arbeitskreis Sehestedt die bisherigen Ergebnisse zusammen fasst und ein Konzept / Strategie für das Strandbad entwirft (nächster Termin: 09.07.2016 – Strandbad). Dabei können einfache wie aufwändige Lösungen möglich sein. Letztlich muss die Gemeinde einem Konzept als weitere Grundlage zustimmen.

2. Arbeit im Strategieforum

Dr. Pagenkopf wurde eingeladen, um dem Forum Hilfestellung für die zukünftige Arbeit zu geben. Neben den erbrachten Arbeiten soll der Fokus aber auch auf die Sicherung der zukünftigen Arbeit liegen, erklärte A. Pöpken, und vor allem bei Ausfall einzelner Teilnehmer weiter geführt werden kann. Hier habe es aktuell bereits Probleme gegeben. Zudem gelangten sowohl die ehrenamtlichen Mitglieder wie auch die Jade Touristik an Kapazitätsgrenzen, die dazu führten, dass z.B. der Newsletter seit einigen Monaten nicht mehr veröffentlicht wurde. Dr. Pagenkopf hob die bereits erbrachten Leistungen hervor und stellte sie als eindrucksvoll dar. Die Gruppe müsse klären, ob die vorhandenen Angebote zurück gefahren, beibehalten oder erweitert werden sollten. Wichtig sei eine andauernde Pressearbeit.

Die Teilnehmer berichteten von ihren Angeboten.



Strategieforum Jade



Olaf Michalowski stellte sein Projekt E-Säulen vor und bot die Teilnahme an einer Informationsfahrt am 09.07.16 an. Das Angebot könne für Gastronomen und Händler interessant sein, um E-mobile Personen und Gäste gezielt auch über Foren anzusprechen und für Jade gewinnen zu gewinnen. Georg Metzner zeigte Interesse. Daneben plane er die Einrichtung eines WLAN – Freifunks, bei dem Richtfunkstrecken auch das Erreichen der bisherigen weißen Flecken ermöglichen würde. Insgesamt schlug er eine bessere Öffentlichkeitsarbeit des Forums vor und erklärte sich bereit, unregelmäßig in Jade – TV über die Arbeit zu berichten.

In Abstimmung mit Herrn Dr. Pagenkopf wird zunächst der Maßnahmenkatalog aus 2014 auf umgesetzte Maßnahmen oder noch offene Projekte untersucht und angepasst. Anschließend soll der überarbeitete Katalog im Forum besprochen werden.

3. Abstimmung eines neuen Termins:

Mittwoch, 24. August 2016 – 19.30 Uhr bei Gerold Struck, Kreuzmoorstr. 18